



## 夏の訪れを ホタルが告げる

5/31

第28回武蔵町ホタルまつり

武蔵町麻田の報恩寺公園（ホタル公園）で、「第28回武蔵町ホタルまつり」が開催されました。ステージイベントでは志成学園の蛇谷太鼓など恒例のステージのほか、今年は国東高校の書道部によるパフォーマンスが行われ、会場を沸かせていました。午後8時からの観賞会では、武蔵川沿いに飛び交うホタルを観賞できました。

## アサガオを通じて 宇宙と繋がる

5/24

宇宙アサガオの種配布会

国東町の今在家公民館で、宇宙アサガオの種の配布会がありました。配布された種は、宇宙飛行士の山崎直子さんがスペースシャトルから持ち帰った宇宙アサガオから10代目にあたる種で、配布会では宇宙アサガオについてのエピソードのお話や育て方の講習などが行われました。講習のあとは、参加した住民から育て方についての質問が飛び交いました。



## 県や全国の品評会に向けて 県技術の向上を図る

5/16

第4回国東乾しいたけ品評会表彰式

アストくにさきマルチホールにて第4回国東市乾しいたけ品評会表彰式が行われました。品評会は国東市しいたけ振興会が主催しているもので、今回はどんこの部に27点、こうこの部に27点、こうしんの部に1点が出品された中から、最優秀、優秀賞、優良賞各3点が選ばれました。受賞おめでとうございます。

## 困ったときは 相談して

5/15

民生委員・児童委員協議会啓発活動

国東地区南、北の民生委員・児童委員協議会が、マルシヨク国東店やスーパーあおき国東店などで啓発活動を行いました。民生委員・児童委員の日活動強化週間に併せた活動で、民生委員の皆さんは「地区で困ったことや、一人で悩んでいるときは相談してくださいね」と声を掛けながらティッシュやチラシを配布しました。



## 生の演奏を通して 音楽の楽しさを学ぶ

6/12

葉加瀬太郎の音楽教室♪音楽の時間

アストくにさきで市内の小学校6年生から中学校3年生（義務教育学校含む）を対象としたコンサートが行われました。生徒たちは、著名な音楽家3名による演奏と、音楽講座を楽しみました。萱島颯太さん（志成学園）は、「きれいな音楽を聞くと眠気がくるものだ、という話がおもしろかったです」と話しました。

## 戦後80年、黙とうささげ 先人に思いをはせる

6/6

令和7年度 国東市戦没者追悼式

アストくにさきで令和7年度国東市戦没者追悼式が開催され、遺族など約120人が参加しました。市長は式辞で「戦争がいかに不条理なものであるか改めて学び、その教訓を後世に語り継いでいかなければなりません」と述べました。各遺族会のほか、小学校、中学校の代表などが献花し、戦没者の冥福を祈りました。



## ロングトレイルの さらなる振興に向けて

5/21

県議会商工観光労働企業委員会県内所管事務調査

県議会の商工観光労働企業委員会による所管事務調査が行われました。市内では国東半島峯道ロングトレイルクラブが調査先となり、クラブの代表者がロングトレイルクラブの活動について説明しました。その後、参加議員とクラブ代表者で、今後の活動展開についてなど闊達な意見交換が行われました。

## 子どもに本を 好きになってほしい

5/21

「子供の読書活動優秀実践団体」文部科学大臣表彰

くにさき図書館で絵本などの読み聞かせを行っている「よみ聞かせの会 おはなしどーなっつ」が文部科学大臣表彰を受賞し、国東市教育委員会で表彰状の授与式（代行）が行われました。会長の秋國規子さんと会員の猪股正明さんが出席し、「子どもが本を好きになれるように、会員一同、さらなる研鑽を積んでいきたい」と話していました。

